

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan hasil analisis data mengenai Korelasi Kegiatan Keagamaan terhadap Peningkatan Kepribadian Islami Peserta Didik SMP Negeri 02 Banjarharjo Kabupaten Brebes dapat ditarik kesimpulan bahwa:

1. Kegiatan keagamaan peserta didik SMP Negeri 02 Banjarharjo kabupaten Brebes terlaksana dengan baik, sesuai dengan nilai presentase keterlaksanaan kegiatan keagamaan yaitu sebesar 71,77%. Nilai presentase tersebut pada kriteria keberhasilan observasi berada pada **kriteria baik**. Yang berarti kegiatan keagamaan di SMP Negeri 02 Banjarharjo kabupaten Brebes sudah diterapkan kepada peserta didik dengan baik.
2. Kepribadian Islami peserta didik kelas VIII di SMP Negeri 02 Banjarharjo kabupaten Brebes terlaksana dengan baik, sesuai dengan hasil nilai angket sebesar 73,51%. Nilai presentase tersebut terdapat pada kriteria keberhasilan hasil observasi berada pada **kategori baik**.
3. Berdasarkan hasil analisis korelasi dengan bantuan SPSS versi 22 dapat diketahui bahwa terdapat korelasi **positif** yang **signifikansi** antara kegiatan keagamaan dengan kepribadian Islami peserta didik SMP Negeri 02 Banjarharjo, hal ini dibuktikan dengan perolehan  $r$  hitung ( $0,656$ )  $>$   $r$  tabel ( $0,3338$ ) dari signifikansi  $0,05$ . Besar korelasi yang didapat yaitu  $0,656$  yang menandakan bahwa korelasi antara variabel bebas dengan variabel terikat memiliki hubungan. Selanjutnya, korelasi ini termasuk ke dalam hubungan **korelasi yang kuat** karena berada pada interval  $0,61-0,80$ . Kemudian nilai determinasi  $R$  square sebesar  $0,431$  yang berarti besar pengaruh dari kegiatan keagamaan terhadap peningkatan kepribadian Islami sebesar  $43,1\%$ , dan diperoleh juga nilai signifikansi sebesar  $0,000 < 0,05$  dan  $t$  hitung ( $4,996$ )  $>$   $t$  tabel ( $1,689$ )

pada taraf signifikansi 0,05 maka  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima. Sehingga dapat disimpulkan bahwa dengan adanya pengaruh yang signifikansi ini maka terdapat korelasi kegiatan keagamaan terhadap peningkatan kepribadian Islami peserta didik SMP Negeri 02 Banjarharjo kabupaten Brebes.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh, dan berdasarkan penelitian yang telah dilakukan dengan segala keterbatasan yang dimiliki oleh peneliti, maka saran yang dapat diberikan adalah:

### **1. Peserta Didik**

Semoga dapat menerapkan serta mengembangkan nilai-nilai keagamaan yang ada dalam kegiatan keagamaan ini sebagai bekal setelah lulus, baik itu dalam perguruan tinggi maupun di masyarakat.

### **2. Sekolah**

Sekolah hendaknya terus berupaya mendukung kepribadian Islami peserta didik melalui kegiatan keagamaan yang dilakukan oleh sekolah sesuai dengan program yang sudah berjalan.

### **3. Peneliti lain**

Kepada peneliti selanjutnya, peneliti belum bisa mengatakan bahwa penelitian ini sempurna. Maka dari itu peneliti lain pun bisa memperluas bahasan yang berbeda dengan mengembangkan variabel-variabel lain yang memungkinkan ada kaitannya dengan penelitian ini. Sehingga dapat memperoleh informasi lebih luas mengenai korelasi kegiatan keagamaan terhadap peningkatan kepribadian Islami peserta didik.